

Das Fußballturnier

Es gab eine Vorrunde, dort gewannen wir alle Spiele und kamen in die Endrunde. Die Endrunde verlief nicht so gut. Wir feuerten kräftig an und hatten 2 Maskottchen dabei, aber diesmal: wir spielten 2mal unentschieden, einmal verloren wir und einmal gewannen wir. Alle Spiele waren sehr spannend und zwischendrin hab ich mich einfach auf meinen Riesenteddy gelegt und wäre fast eingeschlafen, als ich mich mit meiner Jacke zugedeckt hatte.

Am Ende waren wir der 5. Platz, was die meisten doof finden, aber eigentlich ist es sehr gut, der 5. Platz aus dem ganzen Landkreis zu sein. Den 1. Platz belegte Iffeldorf, gegen die wir verloren hatten. Gewonnen hatten wir 1:0 gegen Schongau. Und obwohl wir 5. waren, gewannen wir etwas und zwar: eine Packung Gummibärchen 😊. Es war toll und hat Spass gemacht, obwohl ich nicht mitgespielt habe. Ich bin stolz auf alle Spieler und bedanke mich dafür, dass sie so toll gespielt haben und uns auf den 5. Platz gebracht haben.

E N T
D